

“Como mujeres tenemos que dar una doble prueba”



Por Ingrid Godoy | Campus Cd. Obregón

Contando con 8 años como profesora de cátedra, **Paula Takashima es considerada por los alumnos como una muestra del empoderamiento femenino.**

Sin embargo su carrera profesional **no solo se centra en ser profesora.** *«Tengo la fortuna de dirigir Grameen de la Frontera desde hace 4 años»* Paula nos comenta.

Grameen es una organización que busca transformar la realidad social de las comunidades del Sur de Sonora a través del empoderamiento a las mujeres.

No obstante, Takashima nos explica que a lo largo de su carrera profesional ha notado un **denominador común cuando de retos se trata: ser mujer.**

Tenemos que dar una doble prueba (...)

«Tenemos que dar una doble prueba» nos dice Paula «Probar nuestras capacidades como cualquier persona que aspira al puesto haría, y probar que siendo mujeres nos podemos hacer cargo»

Afrontar esos retos y demostrar las habilidades y competencias, sin importar tu género, de donde vienes, o tu comunidad, es algo que Paula tuvo presente durante todo su desarrollo profesional.



width="900" loading="lazy">

Paula Takashima nos comenta que no sabe si pueda considerarse una persona que inspire.

«Lo que sí tengo claro es que intento vivir mi vida de tal manera que pueda ser un ejemplo de servicio y fortaleza a los demás» Nos dice Paula

En el futuro, espera poder **continuar contribuyendo al desarrollo económico y social de la región**, sin importar el lugar donde se encuentre.

«Tenemos un gran reto en el desarrollo del liderazgo de niñas, y mujeres jóvenes y adultas» afirmó y continúa «Es urgente disminuir las brechas de género en nuestra región y nuestro país»

«Como organización estamos convencidos que el emprendimiento y la educación pueden hacer la gran diferencia para las futuras generaciones» nos explica.



width="900" loading="lazy">

A lo largo de su vida, ha trabajado junto a **organizaciones socio transformadoras**, siendo **Licenciada en Economía y Finanzas** y teniendo una pasión y una meta clara.

«Mi meta es continuar dando clases, me apasiona la idea de poder formar a las nuevas generaciones de líderes» Nos dice Paula con una sonrisa.

La maestra Takashima nos comparte una frase que la inspirado desde hace tiempo:

«No tengas miedo a equivocarte, hasta los planetas chocan y del caos nacen las estrellas»
Charles Chaplin.



width="900" loading="lazy">